

Grenzüberschreitende Zusammenarbeit



Am Samstag, dem 28. Oktober, trafen sich erstmals Gemeinderäte aus Venlo, Beesel, Bergen, Geldern, Straelen, Nettetäl und Brüggén im Chateau Bilderberg Tegelen, um grenzüberschreitende Themen zu diskutieren. Auf beiden Seiten der Grenze spielt beispielsweise das Thema Wohnen und Integration internationaler Mitarbeiter eine Rolle, aber auch Tourismus, nachhaltige Energie, Bürgerbeteiligung und kommunale Zusammenarbeit.

Die Frage: „An wen kann ich mich wenden?“ schien bei allen Themen als besonders wichtig.

Die Ratsmitglieder waren von dem Austausch und den konkreten Ideen sehr angetan und wollen diese Treffen fortsetzen. Ein besonderer Dank geht an Kitty Seelen und Geert van Soest vom Venloer Stadtschreiberbüro für die Organisation dieses wertvollen Treffens.

Von der Brüggéner Verwaltung waren Annette Beckers und Thomas Jäger dabei, die Brüggéner CDU war durch den Fraktionsvorsitzenden Klaus Lamers und den Europabeauftragten des Kreises Viersen, Johannes Weiß, vertreten.

Foto: euregio rmn